

Colombia: Alertan por aumento de muertes a causa de fiebre amarilla



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 10 abr (RHC) El ministro de Salud de Colombia, Guillermo Jaramillo informó este jueves en Bogotá que 33 personas fallecieron a causa de la fiebre amarilla, entre el pasado año y lo que va de 2025.

En una conferencia de prensa, el titular alertó sobre el incremento del virus al exponer que solo en los primeros 100 días de este año ya se reportaron 47 casos confirmados y 20 decesos, fundamentalmente en el departamento de Tolima (centro-oeste), pero también en Caquetá, Huila, Nariño, Putumayo, Caldas, Meta y Vaupés.

Según el funcionario, ante la situación lo más importante es reforzar el cuidado y prevención en las zonas de alto riesgo, teniendo en cuenta la época de vacaciones de Semana Santa en los días venideros.

También instó a la población a acudir lo más pronto posible a los puntos de inmunización.

“En regiones donde nunca se habían registrado casos de fiebre amarilla ya se han empezado a dar. Antes se vacunaba hasta antes de los 59 años. En enero de 2025 empezamos a vacunar a personas mayores de esa edad, especialmente en zonas de riesgo”, afirmó Jaramillo.

Añadió que se adoptarán medidas preventivas adicionales sobre el ingreso al país de viajeros de determinadas naciones como Brasil, después de que se estableciera un contagio con una persona procedente del gigante suramericano.

Durante la conferencia de prensa trascendió que, mediante la Circular 12, se declarará situación de emergencia en algunas zonas debido al incremento de los diagnósticos de dicho padecimiento.

A propósito, el presidente de la República, Gustavo Petro escribió en su cuenta de la red social X que la fiebre amarilla toca zonas templadas porque los animales portadores de tierras cálidas suben a la montaña debido al calentamiento por la crisis climática.

“Toda la población en zonas de emergencia debe vacunarse contra la fiebre amarilla cuanto antes. Contamos con las suficientes vacunas para toda la población”, refirió el mandatario. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/380610-colombia-alertan-por-aumento-de-muertes-a-causa-de-fiebre-amarilla>



Radio Habana Cuba